

LE VIVRE ENSEMBLE, FRATERNITE

J'aimerais mettre un qualificatif sur notre communauté Lions, qualificatif que je n'ai jamais entendu c'est le mot fraternité. Ce mot inscrit au fronton de nos monuments en France est porteur de sens.

La fraternité c'est à la fois le vivre ensemble et le respect des autres, tant au sein de notre mouvement mais aussi à l'extérieur, c'est accueillir sans juger, écouter sans à priori.

La fraternité ce n'est pas être d'accord sur tout mais c'est accepter la différence pour vivre ensemble en bonne intelligence.

J'avais au lycée un professeur d'anglais, citoyen britannique de surcroit qui nous rappelais souvent *we are in democracy this gives you the right to be wrong* que nous étions en démocratie et que cela nous donnait le droit d'avoir tort, cela appelle le mot liberté.

Mais fraternité c'est aussi l'exercice de la démocratie, nous pouvons avoir des opinions différentes mais elle nous porte à accepter l'autre tel qu'il se présente.

L'éthique nous permet de donner du sens à nos actions en nous questionnant sur leur valeur.

Cherchons ce qui nous unit nous Lions, la fraternité est l'alliée de l'épanouissement. Aucun de nous ne peut s'installer dans cette vie s'il n'est respecté et s'il ne respecte autrui, s'il n'est accueilli et s'il n'accueille son semblable.

Nous ne sommes pas des êtres solitaires, nous avons besoin des autres pour vivre et nous réaliser. Ne boudons pas la joie de nous retrouver, la joie de rire ensemble, de partager du temps. Chacun de nous a le pouvoir de changer les choses à son échelle mais c'est ensemble que nous agissons sur le monde.

Together we can ensemble nous pouvons c'est la devise de notre président international.

Le bonheur est généreux et communicatif. N'oublions pas qu'il se multiplie en se partageant.

Frédéric MOTELEY, avril 2023